

Hagi Koen JHS Times

第6号 2025年8月29日発行

あっという間に夏休みも終わりました。みなさん、充実した夏休みを過ごせましたか？学校行事や部活動、試合やコンクールなど、様々な活動を通して多くの経験を積むことができたと思います。

さて、いよいよ今日から2学期のはじまりです！今学期も体育祭やバザー、キャロルやクリスマス祝など、たくさんの学校行事が待っています。クラスメイトや先輩、後輩と協力して、より充実した学校生活を送っていきましょう。

保護者の皆様、引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

9月の目標 「協力」

聖書の言葉

「互いに重荷を分け合いなさい。

そうすれば、キリストの律法を全うすることになるのです。」

(ガラテヤ人への手紙6章)

キリスト教的共同体というのは、いつも相手のことを心にかけて、一緒に生きていこうとするイエスの教えの実践の場です。協力とは、まさにこの分かち合いの精神を具体的に示すことなのです。みなさんも、周りを見て、進んで協力的な行動がとれるようにしましょう。



International Workshop 7/22(火)~7/25(金)

1、2年生がベトナム、中国、スリランカ、バングラデシュ、ミャンマー、カナダ、トリニダード・トバゴ、スペイン、韓国から来た9名のスタッフと一緒に4日間交流を行いました。各国のことを学ぶだけでなく、英語を使って日本の文化や行事、萩市のことを伝えることができました。今回の経験を生かして、これからの英語学習や国際理解にいつそう励んでほしいと思います。



職場体験 7/28(月)~8/8(金)

2年生が萩市の事業所でそれぞれ2日間の職場体験を行いました。自分の興味のある職場で、様々な体験をしたり、いろいろな話を聞いたりして、働くことの楽しさと大変さを味わうことができました。



光塩会主催清掃活動

8/2(土)

光塩会(PTA)主催の清掃活動を行いました。厳しい暑さの中でも、たくさんの保護者の方々、生徒、教員が参加し、オープンスクールに向けて学校周辺の掃除をしました。

参加していただきました保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



行事予定

- | | |
|---------------------|--------------------------------|
| 30日(土) 登校日(終日) ※お弁当 | 10日(水) ※給食 |
| 1日(月) 代休 | 11日(木) 実力テスト |
| 3日(水) ※給食 | 17日(水) ※給食 |
| 4日(木) 体育祭予行 | 18日(木) 第2回計算テスト |
| 6日(土) 体育祭準備・練習 | 19日(金) ※お弁当 |
| 7日(日) 体育祭 | 20日(土) 土曜登校日 ※3年生代休
萩阿武新人大会 |
| 8日(月) 体育祭代休(体育祭予備日) | 22日(月) 3年生修学旅行(~26日) |
| 9日(火) 体育祭代休 | 24日(水) ※お弁当 |
| | 29日(月) 第2回習熟度テスト(~10/1) |

体育祭について

体育祭の練習が始まります。熱中症対策として、飲み物(お茶、スポーツドリンク)とタオル、帽子(必要に応じて)の持参をお願いします。ご家庭でも食事や十分な睡眠の確保などの声掛けをお願いします。また、体育祭当日の警備にご協力してくださる皆様、ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。

当日はシートを敷いてご観覧いただけます。席を確保される場合は、周りの方への配慮をお願いします。また、昼休みには体育館を開放します。体育館でも観覧席でも生徒と一緒に昼食をとられても構いません。

今年度も中学校親子競技を予定しています。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

オープンスクール 8/5(火)

3年生が、本校高校のオープンスクールに参加しました。学校説明や先輩との座談会、2つの部活動を体験するプログラムを通して、光塩の新たな魅力を感じることができました。今回の体験を、今後の進路研究に活かしてほしいと思います。



萩・阿武英語暗唱・弁論大会

8/22(金)

萩・阿武地区英語暗唱・弁論大会に、3年生岡本さんと國弘さんが学校代表として出場しました。それぞれが練習の成果を存分に発揮し、聴衆に自分の想いを届けることができました。2人とも見事に金賞を受賞し、地区代表として10月に行われる県大会に出場します!



祝 全国大会出場!!

・女子卓球部が団体で、3年生道中さんがシングルスで中国大会を勝ち抜き、8月21日~24日に北九州市で開催された全国中学校卓球大会に出場しました! 団体戦では九州1位のチームに勝利し、2試合目では関東1位のチームに敗退しました。道中さんは、東海地区2位の選手に3-0、長野県の選手に3-1で勝利し全国ベスト32となりました!



・1年生山崎さんが、第42回 NHK 杯全国中学校放送コンテスト山口県大会(朗読部門)で優秀賞を受賞し、8月19日に開催された全国大会に出場しました!



Congratulations!

・2年生阿部くん、前田さん、1年生寺田さんが全日本卓球選手権大会(カデットの部)で全国大会出場が決まりました!大会は11月1日~広島市で開催されます。

吹奏楽部 8/12(火)

萩市須佐弥富支所の「ロビーコンサート&ふれあい給食会」に吹奏楽部が参加しました。お客さんに喜んでいただけるように選曲し、会場を盛り上げました。約100人の方に集まっていただき、楽しい時間を過ごすことができました。



夏休み中の活躍

テニス部 7/21(月)

萩オープン夏季シングルス大会が開催されました。暑い中での試合となりましたが、練習した成果を十分に発揮することができました!

【結果】

女子A 1位 山根さん(3年生)

女子B 1位 山根さん(1年生) 2位 三浦さん(2年生)

男子B 1位 中村くん(1年生)



ダンス部 8/2(土)

田町商店街アーケードで行われた「萩アオハル祭」にダンス部が出演しました。高校3年生引退後の初舞台でしたが、ダンス部みんなで息の合ったパフォーマンスを披露し、会場を盛り上げることができました。



バスケットボール部

8/6(水)

萩市長杯争奪中学校バスケットボール夏季大会が開催され、男女バスケットボール部が出場しました。男子バスケットボール部は見事優勝することができました!昨年度新たにバスケットボール部が創設されて、初めての優勝です! ✨



合唱部 8/27(水)

合唱部が「さんみ苑」を訪問し、季節の歌や唱歌、昭和歌謡や讃美歌などを歌い、利用者の皆さんに聞いていただきました。

今回も生徒たちの歌声を大変喜んでくださり、こちらも大変温かい気持ちになりました♪

